

L'OPS souligne la stratégie cubaine de lutte contre le Covid-19



La Havane, 18 juin, (RHC).- L'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, a souligné les résultats du travail réalisé par Cuba pour la réduction du taux d'incidence de la pandémie de Covid-19.

S'exprimant en visioconférence, le Dr Sylvain Aldighieri, haut responsable de l'OPS chargé de son programme de lutte contre le nouveau coronavirus, a mis en relief en particulier la stratégie déployée par Cuba pour suivre la trace des contacts des personnes ayant contracté la maladie, un travail qui associé à d'autres activités JE CITE «a permis la réduction du taux d'incidence de la maladie ces dernières semaines».

Le Dr Aldighieri a également salué l'efficacité de la prévention épidémiologique dans les îles du Caraïbe oriental. Ces îles, a-t-il rappelé, n'ont pas enregistré de cas pendant plusieurs semaines.

Il a également fait mention du Costa Rica, un pays dont les actions sur le terrain ont permis de baisser la courbe de la contagion.

Au cours des échanges de vue qui ont suivi les déclarations du Dr Aldighieri, une question a été posée sur les attaques lancées contre l'OPS, la semaine dernière par Mike Pompeo.

Dans le cadre de sa campagne contre les praticiens cubains, le secrétaire d'État nord-américain a demandé des explications à l'OPS sur son rôle d'intermédiaire pour la participation de Cuba au programme brésilien de santé Mais Medicos.

Carissa Étienne, directrice de l'OPS, a signalé que dans le cadre de l'attention de multiples problèmes de santé, cette institution a participé depuis 2012 au programme Mais Medicos. Elle a rappelé que plus de 60 millions de Brésiliens en ont bénéficié, notamment ceux qui vivent dans les zones les plus reculées du pays sud-américain.

«Le Brésil a accueilli des médecins du monde entier, y compris de Cuba. Durant le temps d'application de ce programme, l'OPS a tenu les pays membres informés ainsi que les corps directifs et notre fonction a été surveillée et fait l'objet d'audits » a-t-elle souligné avant de préciser que ces informations sont disponibles pour la consultation de tous les pays membres y compris des États-Unis.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226064-lops-souligne-la-strategie-cubaine-de-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba